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Editorial
Diciembre. Mes festivo y de balances. Me resulta inevitable ese viaje mental que recapitula mes a mes un 2009
enmarcado en una crisis sanitaria-economica-financiera mundial, pero colmado de gestiones, logros y proyectos
institucionales.
Va iniciado el ano -rememoro- la CAS dio comienzo a un nuevo mandato institucional con nuevas autoridades,
sumando ideas con la misma fuerza y conviccion de las gestiones que Ie precedieron. Una a una sefueron planificando
las actividades y, en su mayoria, hoy podemos decir: "Mision cumplida".
Mantuvimos nuestra presencia y potencial institucional en eventos nacionales e internacionales. Tal es el caso de
nuestra participacion en el siempre trascendental Congreso de Seguridad contra Incendios-PISCI, Espana, y en la
Conferencia organizada por IRAM e ISOen Buenos Aires, en la que se destaco la importancia de la Normalizacion
Internacional, la cual reforzo nuestra vision sobre el tema. Laparticipacion en la Comision Permanente de Seguridad,
Higiene y Medicina del Trabajo de la Republica Argentina, con la destacada labor del licenciado Jorge A. Cutuli,
Presidente del lAS,y con quien sumamos esfuerzos en pos de la salud y la ergonomia moderna. Nos honraron las
fructiferas visitas de distintos altos funcionarios y autoridades nacionales, junto a quienes seguimos trabajando en
defensa de la industria nacional.
En cuanto al aspecto educativo, grata mente creamos y mantuvimos acuerdos de complementacion con entidades
profesionales y academicas tales como COPHISEMA,IUPFAyCOPIME. Esdestacable, a suvez,la continua incorporacion
de empresas que se asocian de todos 105 puntos cardinales del pais y la creacion de la Subcomision de Fabricantes
Nacionales de Elementos de Seguridad. En cuanto a la difusion y comunicacion, dimas continuidad a nuestra
colaboracion y presencia en medios radiales y audiovisuales nacionales. V, por supuesto, es mas que meritoria la
continuidad de nuestra revista sobre la que orientamos todos nues-tros esfuerzos hacia una mayor conciencia en
seguridad. 2010 nos recibira con mas buenas nuevas... Una de ellas es ellanzamiento de INTERSEC-CAS.Con motivo
del exito que ha tenido nuestra exposicion "BISEC' a partir de este ano y, a raiz de un acuerdo con Indexport Messe
Frankfurt, la misma revestira el caracter de INTERNACIONALy tendra esta nueva denominacion. Sin dudas, un logro
que nos enorgullece. La recopilacion de gestiones y proyectos siguen pasando por mi mente, varios de ellos 105 invito
a leerlos en profundidad en las proximas paginas.
Mientras tanto, el fin de ano se acerca y con el, el cierre de las ediciones 2009 de nuestra revista, con la certeza de
volvernos a encontrar en marzo del proximo ano. Los saludo y, en nombre de la Comision Directiva de la Camara
Argentina de Seguridad, la cual presido, les hago Ilegar el mas sincero agradecimiento a todos aquellos que han
recorrido junto a nosotros este provechoso 2009. A todos ellos, a ustedes, iFeliz 20101

Sr. Alberto Ruibal
Presidente de la Comisi6n Directiva CAS


